

Sicherheitshinweise

Gesetze und Richtlinien

Das Gerät sollte in Übereinstimmung mit den örtlichen Gesetzen, elektrischen Sicherheitsvorschriften und Brandschutzvorschriften verwendet werden.

Elektrizität

Bei der Verwendung des Produkts müssen Sie die elektrischen Sicherheitsvorschriften des Landes und der Region strikt einhalten. Das Gerät darf keinem Tropf- oder Spritzwasser ausgesetzt werden und es dürfen keine mit Flüssigkeiten gefüllten Gegenstände, wie z. B. Vasen, auf das Gerät gestellt werden.

Notfall

Wenn Rauch, Geruch oder Geräusche aus dem Gerät aufsteigen, schalten Sie es sofort aus und ziehen Sie das Netzkabel ab. Wenden Sie sich dann an den Verkäufer des Geräts.

Systemsicherheit

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass Sie dafür verantwortlich sind, alle Passwörter und andere Sicherheitseinstellungen für das Gerät zu konfigurieren und Ihren Benutzernamen und Ihr Passwort aufzubewahren.

Wartung

Wenn das Produkt nicht richtig funktioniert, wenden Sie sich bitte an support@annke.com. Wir übernehmen keine Verantwortung für Probleme, die durch nicht autorisierte Reparatur oder Wartung verursacht werden.

Safety Instruction

Laws and Regulations

The device should be used in compliance with local laws, electrical safety regulations, and fire prevention regulations.

Electricity

In the use of the product, you must be in strict compliance with the electrical safety regulations of the nation and region. The equipment shall not be exposed to dripping or splashing and that no objects filled with liquids, such as vases, shall be placed on the equipment.

Emergency

If smoke, odor or noise rise from the device, turn off the power at once and unplug the power cable, then contact the device seller.

System Security

Please understand that you have the responsibility to configure all the passwords and other security settings about the device, and keep your user name and password.

Maintenance

If the product does not work properly, please contact support@annke.com. We shall not assume any responsibility for problems caused by unauthorized repair or maintenance.